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BIBIANA MAMANI 

    AA ESCASO ES EL PÚBLICO QUE ACUDE AL COMERCIO ESTABLECIDO EN EL TERMINAL, A CAUSA DE LA PROLIFERACIÓN DEL COMERCIO INFORMAL, 

Piden mayor fiscalización 
para el comercio informal 
Locatarios del “Desdeel 2022 cuando Terminal Internacional 4208 CARIDAD 

j Arne se inauguraron los locales — Arica-Tacna. 
TerminalAricar termina empezamos a EN BOLETA DE LUZ 
Tacna denuncian tener problemas conelco- 
merma en sus mercio informal que ha Los afectados señalan que Otrotemaquetambién 

A ¿2  idocreciendo, pero hasido — los únicos meses fuertes — preocupaalos locatarios son 
ingresos también — tanto este año que secon- son diciembre, enero y fe-  lascuentas de luz, poreso pi- 
piden retén móvil. versócon elalcalde, conce-  brero. “El comercio infor- den mayorclaridad,“Loslo- 

cales no tienen una boleta 
de cobro directo con CGE, si- 
no que la empresa lecobra al 
municpio y ellos nos cobran 
anosotros. Pero con el tiem- 

po hemos notado un alza en 
lascuentas, las que pasaron 
de 17430 mil pesos. Des- 
pués de 51 mil pesos a 182 
mil, pero no sabemos cuán- 
tos kilowatts consumimos, 
poreso pedimos transparen- 
cia en los cobros, Estose con- 
versocon el administrador y 
se pidió un informe, el cual 
demoro más de 3 meses, pe- 
ro no venia detalladono. Por 
lo tanto, no sabemos cuanto 

pagamos por kilowatt”, dijo 
Mendoza. 

mal se ubica al frente del 

terminal, pero los fiscali- 

zadores solo estaban de 18 

a 22 horas. Algo que duró 
seis meses, pero hace dos 
que no sen ven por aquí, y 
nosotros necesitamos que 
vuelvan al sector porque 
las ventas han mermado y 
ya no alcanzan para pagar 
sueldos”, comentó Maria 
henriquez, locataria. 

Otra de las solicitudes 
de los locatarios, está rela- 
cionada con la seguridad. 
“Necesitamos que vuelva 
el retén móvil porque los 
turistas son asaltados, hay 
lanzazos o son agredidos 

por no dar monedas”, dijo 
Nancy Lázaro, locataria. 

Ante este problema se 

jales y el administrador 
del Terminal Internacio- 

al nal; por eso un tiempo 
mandaron inspectores 

reocupados se en- municipales en horario 
p cuentran los locata- 

rios del Terminal In- 
restringido. Por lo tanto, 
no fue un 100% de fiscali- 

ternacional Arica-Tacna, 
ya que los últimos meses 

zación, por eso creemos 
que hasido insuficiente el 

han notado una merma 
significativa en sus ingre- 

apoyo hacia nosotros, 
quienes pagamos arrien- 

sos tras la proliferación del — dos, contribuciones, perso- 
comercio informal de ali- 
mentos afuera del recinto. 

nal entre otros. Entonces 

Motivo por el cual piden 
estamos entre la espada y 
la pared con algunos pagos 

que la Municipalidad de 
Arica refuerce la fiscaliza- 

por esta competencia es 

ción del sector. 
desleal”, aseguró Sergio 

os 

Bibiana Mamani H. 

  

Mendoza, locatario del 

METE 
4 0 la focalización. E: 

PROPUESTA PÚBLICA N* 09/2024 decir que loseeriielas palk consultó a la Municipali- decir que los servicios poli- 
“DISEÑO MEJORAMIENTO COSTANERA SECTOR PORTUARIO Y | | dad de Arica, pero al cierre ciales deéste, vana depen- 

de esta edición no se obtu- der de la movilidad del de- CONEXIONES AL SECTOR PLAYA CHINCHORRO ARICA, TRAMO 
1: COMANDANTE SAN MARTÍN - MAIPÚ” lito. Por ende, su ubica- 

ción actual, es variable to- 

da vez que aquellos luga- 

res donde se registran al- 
zas en los delitos violentos 
queafectan alas personas, 
tienen la prioridad para 
destinar los medios de vi- 
gilancia”. 

vo una respuesta. 
En cuanto al Retén Mó- 

vil, el teniente coronel Ra- 
úl Arismendi Atencio, in- 
formó que “el retén móvil 

se ha mantenido operativo 
en horario diurno, en for- 

ma alternada, dependien- 
do delos horarios que nos 

BASES ADMINISTRATIVAS Y TÉCNICAS DISPONIBLES EN: 
  https://puertoar a partir del 14 de n 2024, 

CONSULTAS: licitacion092024Gpuertoarica.com. 
VALOR BASES (Desde el 14 al 27 de noviembre): $30.000.- (VA Incluido) 
PLAZO RECEPCIÓN DE OFERTAS: Hasta las 12.30 pm del 16 de 
diciembre 2024,       

Lee y alcalde electo se 
reúnen por el deporte 

OFICINA PARLAMENTARIA 
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COMISIÓN DE DEPORTES DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS SESIONARÁ 
EN DICIEMBRE EN ARICA. 

El próximo 12 de diciem- 
bre se llevará a cabo la se- 
sión de la comisión de De- 

portes y Recreación de la 
Cámara de Diputados. Re- 
cordemos queen el pasado 
mes de septiembre por 
unanimidad el diputado 
Enrique Lee, logró el apo- 
yo transversal para que la 
comisión sesione en Arica 
por primera vez, con el 
propósito de conocer en 
terreno las urgencias y re- 

querimientos que tienen 
los propios deportistas, or- 
ganizaciones y autorida- 
des dela región. 
En la oportunidad, el par- 
lamentario ariqueño hizo 
énfasis en la necesidad de 
“descentralizar las políti- 
cas públicas y aumentar la 
eficiencia en el uso de re- 
cursos públicos”. En este 
contexto, es que Lee se re- 
unió con el alcalde electo 

de Arica, Orlando Vargas, 
para coordinarla fecha en 
que se realizará la comi- 
sión, además de otros te- 

mas de interés para ambas 

calde para seguir suman- 
do fuerzas y recuperar la 
ciudad en su integridad, 
en el deporte con esta co- 
misión que viene, así co- 
mo también en la salud 
con el nuevo hospital que 
usted propone”. 

La comisión sesionará en 
la sala de concejo munici- 
pal de Arica el jueves 12 de 
diciembre durante todo el 
día. El día viernes 13 la co- 
misión visitará distintos 
centros deportivos y luga- 
res de interés donde se 
practican diversas activi- 
dades deportivas, inclu- 
yendo una visita al borde 
costero, el estadio Carlos 
Dittborn. La Piscina Olím- 
pica, entre otros. 
Para finalizar, el Dr. Enri- 
que Lee, reiteró la relevan- 
cia que tiene el deporte pa- 
ra la salud y bienestar so- 
bre todo de los niños y jó- 
venes, que a través de la 
actividad física “reducen 

autoridades. el riesgo de sobrepeso y di- 
“El alcalde se comprome- — versas enfermedades, tam- 
tió a apoyar la realización — bién aleja a niños y jóvenes 

del consumo de sustancias 
prohibidas. Por otro lado, 
el deporte consigue que 

las personas aprendan a 
asumir desafíos persona- 
les, promueve la autosupe- 
ración, el respeto al esfuer- 
zo del adversario, el traba- 
joen equipo, y el respeto a 
las normas einstrucciones 
propias de la práctica de 
cada disciplina. Todo lo 
anterior traduce una serie 
de externalidades positi- 
vas que tiene la práctica 
deportiva, por lo que me 
atrevo a afirmar que el De- 
porte es Salud, bienestar 
no sólo físico y mental, si- 
no también social”. 

de la Comisión de Deporte 
en la ciudad de Arica du- 
rante el mes de diciembre, 
la que permitirá escuchar 
de boca de los deportistas 
las distintas problemáticas 
que existen en la región, 
además me señaló que 
apoyará el Plan Arica 100, 
proyecto transversal que 

impulsamos desde la Cá- 
mara de Diputados a par- 

tir del año 2022 y que tie- 
ne como su Obra emble- 
mática un nuevo hospital 

ico docente”, reafirmó 

  

Lee. 

Por su parte, el alcalde Or- 
lando Vargas afirmó que 
“estoy dispuesto como al-

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

15/11/2024
    $630.074
  $1.220.250
  $1.220.250

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      21.900
       7.300
       7.300
      51,63%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 4


